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Исполком городского Совета на
родных депутатов на споем заседа
нии о6с> iiiл вопрос о совместно!! ра
боте школ и базовых предприятий 
по выпотне.гию комплексных планов 
реализации реформы общеобразова
тельной школы .

O jмечено, что педагогические кол- 
леыиьы школ, базовые предприя
тия проводит определенную работу 
по осуществлению реформы школы. 
Происходят положительные измене
ния в качестве преподавания, усили
лось внимание к оценке знаний уча
щихся целенаправленнее стали ис. 
пользоваться возможности базовых 
предприятий и организации учебно- 
воспитательного процесса, в создании 
условий для реализации реформы.

Положительной оценка заслужива
ет совмсч тиая работа средней школы 
,\? 2 и базовых предпрня; :i# Крас
ноленинских управлений буровых ра
бот .V’.N. ! 2 ( i T .Мурашко П. В., 
Дроган А. П .), треста Краснолс- 
ниискнефтс: гофизнка» (г. Зудилин 
II К ) по созданию условий для 
трудового обучения и воспитания, 
профессиональной ориентации, про
изводите. 1КН0ГО труда школьников

Значительную работу летом 1987 
года провело базовое предприятие 
средни! школы \Ь 3 Н ГД У  ♦Кра
сноленинскнефть» но оснащению 
школьных мастерских. решаются 
вопросы строительства цеха для 
производительного труда.
- Совместная работа педколлектива 

средней Шголы .N? I и совета со- 
деЛоъпи С с U Ы? н школе базового 
предприятия— Няганьского леспром-

хоза с неблагополучными семьями, 
подростками, требующими особого 
внимания d поспи ганки, способство
вали сокращению преступлений к 
правонарушений учащихся средней 
школы 'Jw I.

Большую работу проводит Красно
ленинская нефтегазоразведочная эк- 
спелиция (т. Евдокимов Л . Н.) по 
оборудованию, оформлению школы- 
новостройки Л» 4.

Наряду с положительными измене
ниями в совместной работе школ н 
базовых предприятий по осуществле
нию реформы многие проблемы ос
таются нерешенными.

Руководители базовых предприятий- 
Няганьского леспромхоза (т. Ефимов 
Г. Л ), треста * Красноленинскэлект
росетьстрой* (г Туган В С.), НГДУ 
«Красноленинскнефть» (т. Мещеря
ков В. Н ) ,  Красноленинского уп 
равлення технологического транспор
та .Vs 1 (т. Ивлиев А. И.), горбыт
управления (т. Невельская Т. Г.), 
Красноленинской нефтегазоразведоч
ной экспедиции (т. Евдокимов Л. Н.) 
не выполняют положение о базовом 
предприятии не занимаются созда
нием учебно-материальной базы тру- 
лового обучения, не направляют спе
циалистов, квалифицированных ра
бочих в школы, межшкольный учеб

но-производственный комбинат для 
профессионального обучения учащих
ся. организации их общественно 
полезного, производительного труда

Базовые предприятия не оказыва
ют помощь школам в оборудовании 
кабинетов информатики и электрон
но-вычислительной техники, не созда
ют базу для технического творчест
ва учащихся. Производственное объ
единение «Красноленинскнефтегаз» 
(т. Булатов Т 11!.), Няганьский лес
промхоз (т. Ефимов Г. А ), Красно
ленинская нефтегазоразведочная эк
спедиция (т. Евдокимов Л. И.) не 
выполняют решения исполкома о 
строительстве зданий пристроев к 
школам для обучения детей шести
летнего возраста.

В целях ускорения темпов реали
зации реформы общеобразовательной 
школы исполком городского Совета 
народных депутатов в своем реше
нии признал недостаточной совмест
ную работу школ и базовых предп
риятий по осуществлению реформы 
школы.

Городскому отделу народного об
разования (т. Саитова Т. М.) пред
ложено усилить организационную 
работу по выполнению основных 
направлений реформы общеобразо
вательной школы. Утверждены ме
роприятия по ускорению темпов ре
ализации реформы школы.

До сентября 1990 года объявлен 
конкурс базовых предприятий, школ 
по совместному участию в реализа. 
ции реформы школы.

на п о в е с т к е -  
г о т о в н о с т ь  

!н з и м е
Состоялось совместное 

заседание бюро горкома 
КПСС и исполкома го
родского Совем народ
ных депутатов. Па ikm 
С-U.l сосу ж ден Вопрос о 
X0.lt В11П0ЛИСН11Я про-
гра»,\,ы развития сопи 
злмокультурной сферы 
благиустройс 1Ва И Не* OiJ- 
гоьки города к зиме.

С информациями и:
. ;чд!ли В Е. Петров — 
инструктор горкома 
КПСС. А А. Клепинин
— главный архитектор

**'1>ыли заслушаны о .-.
ТЫ о ходе работ но вы
полни ишо программы 
Ю. II. Симонова —r.iui,. 
к-ио инженера T|>eeiu 
«Прнуралнеф т е г а з- 
строй.. Н. П. Парамоно- 
Ь4 — главного инжене
ра трел.:л KpacHo.it ннн 
tUicijileUpoHi 1 рой . Л . П. 
Заац — (лавного инже
нера н Г. II. Рябых — 
м  нес ТНТ сл я на чал ь и и к а 
U tjilc iJ jiijia jb t  (ОЧНОЙ

iiiiidUBK, Д. М. Хазано 
IU— заместителя управ 
лньиыо трестом <Кра- 
сноленкнектру б О 11 1- о- 
влктрей», В. Ф Виден
меера — начальника 

ПМК 7, В II Стрельни 
ft“bj — зам. начальника 
КСМУ-1 и других руко- 
водителей предприятий и 
jprJ: изашш 

Отнечея гк-удовлсию
[•Г.МЫШЙ ХиД НОДГОТОП I
ки к зиме, выполнения
Программы Jrtil и1Л 1*0
ииально - кул ьту р но н сфе
ры

Пис;uiiub icbtie бюро 
горкома КПСС будег 
опубликовано б б л и ж а й 

шем номере газеты

Посланцы всех союзных 
республик нашей страны 
оказывают шефскую по
мощь в возведении при
трассовых поселков Bail 
нале Амурской магистра 
ли

Так. небольшую стан
цию Лнгоя на территории 
Бурятии строят предста
вители Азербайджана — 
коллектив С М У < А зБ А М  
строй». Начинали строи 
тельство в тайге. Сегод

ня на этом месте o6peja- 
ет зримые черты постоян
ный поселок, вокзал.

Ангоя —  одна из «со  
ставных» пускового ком
плекса. Строители приня
ли обязательство выпол

нить г о д о е о й  план к 70 
летяю Октября, до конца 
года дополнительно осво
ить еще -100 тысяч руб
лей. Должны быть по 
строены школа на 190 
мест, первая очередь вок
зала. фельдшерский 
пункт. 12-квартирные жи
лые дома.

На снимках: в составе 
отряда «Комсомолец 
Азербайдж ана» трудится 
на Б А М е Кенгерли Гам 
лет Алн-Оглы . Вместе с 
бригадой он возводит вок
зал Ангои;

панорама строительства 
поселка Ангоя.

Фото В. Матвиевекого.

(Фотохроника Т А С С ).

Разбуривают
Я х Л И Н Н  у

Буровая бригада лау
реата Государственной 
премии Украинской ССР 
Ярослава Солода из 
Полтавского УБР закан
чивает проходку шестой 
по счету скважины на 
первом Яхлинском мес
торождении. В активе 
этого коллектива, кото
рый работает здесь с 
10 нюня, 14630 метров 
глубоких эксплуатацион
ных скважин.

Яхлинское месторож
дение находится между 
Даннловкой и Красноле
нинским сводом, на зна
чительном удалении от 
основных баз и осваи
вается в «вертолетном 
варианте».

Ю. ПЕТРАЧУК.

На счет №707
Как известно, в на

чале августа Совет
ским детским фондом 
имени Ленина открыт 
счет №  707. На него 
зачисляются деньги 
для помощи детям, ос
тавшимся без роди
телей.

Сегодня мы публи
куем письмо жителей 
города Нягани.

«Нроснм перечис
лить наш вклад 60 
рублен на счет №  707
—  в фонд помощи де
тям. оставшимся без 
родителей.

Мы приветствуем 
решения правительст
ва по этому вопросу.

Предлагаем органи
зовать целевое движе
ние «Нефтяники — 
детям». Призываем 
жителей Нягани от
кликнуться на нашу 
инициативу.

Приглашаем первы
ми откликнуться аппа
раты горкомов КПСС, 
В ЛК С М . коллектив 
газеты «З а  комму
низм». Семьи 

А Д А М О В И Ч .
С А Л И К О В Ы Х ,
КО ТЕН ЕВ Ы Х.

U  Е РАЗ в нынешнем 
1 году газета воз 

вращалась к набившей 
ьскомнну наганской про
блеме - складов im коле 
ttt; II' раз говорила о 
причинах простоев ж елез
нодорожных вагонов и 
перечисляла м i ю гол и а ч - 
Чьи* суммы штрафов — 
Л'-ГКт, пушенных в холо 
стой, бесполезный для 
Г(*У.’1арства оборот.

Есть ли хотя бы 
Малые сдвиги к лучшему 
Ь(| вторп-п полугодии, 
таной вопрос был задан 
^ “ естителю начальники 
«»ИЦнн Нягань но груао- 
ЬиЙ раните Т. П. М АРК Е - 
ЛОВОП.
г  —  Чти вы. — ответила
1 JTWiHa Ивановна.
'Ut'- хуже о а л о  Li по
мещиц. два месяца раз 
I’Vh ai и и I :50 70 11.1- 
ОНой ЬЬ'НЬШё 06bi‘ili0 l 0 . 
*̂ вс* аю темпы?

Де... liy , а кто же 
4 «ашнх гру.шиолуча?е- 

*еи оказался самым бе* 
34'*&йер1*ым7 

"  Эю, конечно, строи

тели ГРЭС. Нет у них 
сейчас ни тупика своего, 
ни подъездных путей. Ва
гоны разгружают на вы
тяжке тупика Иягаиско 
го леспромхоза. И за ко 
роткин срок успели «п р о 
славиться»: габариты ис

чистят и не убирают, 
груз с фронтов выгрузки 
не вывозят.

В июле «грэсовцы » об 
работали 112 вагонов. 
Простой каждого соста 
нил при этом I 11) часов 
при норме 2.Н. Отсюда и 
крупный штраф 
П8892 рубля. А  п нюш' 
им было предъявлено 
ешо больш е --- 542(iH 
рублей. Но здесь учтены 
только те вагоны, кото
рые выгружены. А  есть 
и другие, они по месяцу 
стоит в тупике я ожида
нии обработки. Нот на
стоящие склады на коле
сах! Мы постарались по

мочь энергостроителям, 
подавали их вагоны под 
разгрузку на тупик 
У П ТК  <• Красноленинск 
трубоироводстроя». П о
ложение вроде бы стало 
улучшаться. К тому же 
пагонообразованне у них

теперь уменьшилось до 
тридцати единиц, и в 
сутки удастся выгрузить 
по четыре пять ваго
нов.

Зато хуже стал рабо
тать е дорогой строитель 
но монтажный поезд « У з 
тюменьжилстрой»: его 
платформы панелевозы 
простаивают и по двое, 
и по трое еу'ток. И 
передвижная мехколонна 
Л" 7 тоже. То у них там 
краны ломаются, то еще 
что нибудь неладно. В 
их адрес сейчас поступает 
до двадцати вагонов в 
сутки, а выгрузка очень 
мала. В июле простои

перекрыли норму вдвое, 
штраф составил 1 192 
рубля. И всего за две де
кады августа ПМК-7 
предъявлена почти такая 
же сумма.

В числе самых нерас
торопных клиентов зна-

читоя и У П ТК  «Красно- 
лишинскалект о с о т ь 1- 
строя». Пот уже в точе
ние года туда по частям 
поступает вахта « i ысяч- 
ннца». Мелкие детали 
идут в контейнерах, и 
около СОТ*!III из них стоят 
у нас до сих пор. Ж елез
нодорожники неоднократ
но обращались в У П Т К  с 
требованием ускорить 
разгрузку, однако дело 
ни с места За это раз
гильдяйство уже «н а 
кручен» реко р д и ы li 
штраф — 427 тысяч руб 
лей, почти полмиллиона. 
Вот так и получается, 
что ежесуточно на стан

ции Нягань после 1Я 
часов вечера остается 
120 —  150, а то и 170 
вагонов развоза, то есть 
неразгруженн ы х . От 
штрафных санкций отда
ча невелика. Проблему 
простоев решают и мест-

Н А Ш Е  И Н ТЕ РВ ЬЮ

ные власти, и народный 
контроль, и наше руко
водство. А  ведь скоро 
положение будет еще се
рьезнее: начинавт с я 
«овощ ной» сезон...

— Массовый завоз ско
ропортящихся продуктов?

—  Да. А  ведь из пя
ти ОРСов города, откры
тых для работы с доро
гой. прирельсовую базу 
имеет только одни —  
ОРС Няганского лес 
промхоза. У  остальных 
нет ни подъездных пу
тей. ни складов и весо
вого хозяйства. Вот. 
кстати, тоже проблема: 
есть в Нягани вагонные

весы, но установить их 
намечено только к девя
ностому году. А  как же 
сейчас работать? При на
шей схеме «вагон —  ма
шина —  склад» груз 
важно оперативно взве
сить. Разве с этим спра
вятся обычные товарные 
весы на 200 — 300 ки
лограммов. когда в каж
дом вагоне — по 20 — 
30 тонн?

Прошлой осенью у 
пас простаивало до три
дцати вагонов чск-оропор- 
та » —  картофеля, морко
ви и прочего. В резуль
тате изрядная часть ово 
щей оказалась подморо
женной Чтобы избежать 
таких потерь в будущем, 
надо строить прирельсо
вые базы, склады. Пора 
обсудить этот вопрос, 
ведь расширение станции 
Нягань пока не планиру
ется.

Интервью подготовил 
С А Р Х А Н Г Е Л Ь С К И Й .

Вместо ускорения

В И С П О Л К О М Е  
Г О Р С О В Е Т А


